

Einfache Anfrage Hilb-Wil:
«Neue Flusswasserkraftwerke im Kanton St.Gallen

Gemäss Liefermix 2014 von der SAK kamen 38,6 Prozent des Stroms von Kernkraftwerken aus der Schweiz sowie 13,2 Prozent von nicht überprüfbaren Energieträgern aus dem Ausland wie zum Beispiel Kohlenkraftwerke. Das sind über 50 Prozent des Stroms der SAK, der grösstenteils im Jahr 2050 mit grösster Wahrscheinlichkeit nicht mehr verfügbar sein wird oder aus fragwürdigen Energieträgern kommen wird.

Laut Fachleuten besteht am Alpenrhein im Kanton St.Gallen und an der Thur, zum Beispiel zwischen Schwarzenbach und der Kantonsgrenze, Potenzial für diverse neue Flusswasserkraftwerke.

1. Wie schätzt die Regierung das Potenzial ein?
2. Welche Pläne hat die Regierung, die Realisierung neuer Wasserkraftwerke zu fördern? »

11. August 2015

Hilb-Wil